



BANJIR KEJUTAN ULTAH KE-56 HZ

"Mudah-mudahan Bapak Berhenti Merokok"

HARI masih pagi, sang mentari bahkan belum nampakkan sinarnya, namun ratusan orang yang mengatasnamakan dirinya komunitas sepeda, sudah berkumpul di kediaman Walikota Yogyakarta Herry Zudianto. Mereka ingin memberikan *surprise* karena pagi itu, Kamis (31/3), walikota dua periode tersebut genap berusia 56 tahun.

"Bapak bahkan belum bangun. Beliau sangat kaget, karena banyak orang yang datang ke rumah menggunakan sepeda. Ternyata mereka ingin mengucapkan selamat ulang tahun," terang istri Herry Zudianto, Dyah Suminar.

Beberapa komunitas sepeda yang datang memberikan *surprise* di antaranya Jogja Folding Bike dan Podjok yang datang bersamaan dengan Protokol Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta. Tak hanya memberikan ucapan selamat dan menyanyikan lagu selamat ulang tahun, mereka juga memberikan banyak bingkisan untuk Herry Zudianto.

"Kami benar-benar tidak menyangka adanya *surprise*



MERAPI-AMIN KUNTARI

Herry Zudianto memotong tumpeng tanda syukur pada HUT ke-56.

ini. Di rumah juga tidak ada acara apa-apa. Bapak menerima hadiah kaos dari Jogja Folding Bike, miniatur Tugu dari Podjok, serta foto Bapak dari Protokol. Foto yang diambil secara sembunyi tersebut sangat menarik, karena mampu menggambarkan ciri khas Bapak kalau sedang memikirkan sesuatu," imbuhnya.

Dyah berharap, di usia yang sudah 56, Herry Zudianto mampu memanfaatkan sisa usianya untuk terus berkarya dan melakukan hal yang bermanfaat. Dyah juga berharap agar Herry menghentikan kebiasaan merokoknya.

"Mudah-mudahan Bapak bisa berhenti merokok," harapnya.

Di Kompleks Balaikota Yogya, Herry juga mendapatkan banyak kejutan. Ratusan siswa SMP MUH 7 Yogya datang menggunakan sepeda dan membawa tumpeng. Saat meresmikan Kampung Kerajinan di Kelurahan Keparak-an, Herry juga mendapat kejutan serupa, yakni tumpeng dan lagu selamat ulang tahun. (Unt)-m

ada Yth. .
 a Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005